
ＮＯＮＧ  ＬＩＮ   ＱＩＮＧ  ＮＩＡＮ
共青团江苏农林职业技术学院委员会主办

2019年06月20日　　总第165期　　内部交流　　欢迎转载

刊首寄语
    青春农林

本版编辑：
联系方式：

 4
2019年06月20日

生活总是让我们
遍体鳞伤，但到后
来，那些受伤的地方
一定会变成我们最强
壮的地方。

——海明威

第三届全国职业院校林草技能大赛圆
满闭幕

我院和新希望集团签订“新希望”现
代学徒制班人才培养协议

6月14日，我院和新希望集团在综合楼九楼会议室举行了
“新希望”现代学徒制班签约仪式。学院党委副书记、院长巫
建华，党委副书记简祖平，新希望六和股份有限公司猪产业新
海纵队战略发展总监徐磊，新希望集团产业学院院长孟佳及学
院相关部门负责人参加了签约仪式。签约仪式由简祖平副书记
主持。

此次签约是学院和新希望集团继2018年共建新希望绿领学
院、十万新农民培训基地后，又一个深层次的合作项目。

弘扬五四精神，铸就辉煌青春

俞卫东书记在讲话中肯定了过去一年共青团工作取得的成绩，肯
定了广大团干部、团员青年为学校发展所作出的努力和贡献。他指
出，我们正处在一个充满希望的新的历史时期，当代青年生逢其时、
重任在肩，青年最大的财富就是拥有令人羡慕的美好青春，青春也只
有在奉献中才能熠熠闪光。他希望全校团员青年和各级团组织要坚定
信念，甘于奉献；要刻苦学习，发奋成才；要解放思想，开拓创新；
要勇于担当，艰苦奋斗。农林青年一定能高擎五四精神的火炬，大力
传播践行社会主义核心价值观，以饱满的热情和昂扬的斗志，谱写出
属于江苏农林的崭新篇章！

学院团委宣布了表彰决定，教师代表和学生代表分别作了交流发
言。大会在青春激昂的《光荣啊，中国共青团》的歌声中圆满落下帷
幕。

6月13日上午，第三届全国职业院校林草技能大赛闭幕式
在我院图书馆报告厅举行。国家林业和草原局人事司巡视员
丁立新、教育培训处处长邹庆浩，学院党委副书记、院长巫
建华，学院党委副书记简祖平等领导出席了闭幕式。

国家林业和草原局人事司教育培训处邹庆浩处长宣布比
赛成绩，出席大会的领导向获奖选手及优秀指导老师颁发了
获奖证书。各赛项裁判长分别进行了技术点评。

本次大赛我院荣获特别贡献奖和优秀组织奖，在高职组
全部比赛中，我院选手一举夺得园林景观赛项、林草病虫害
识别与防治技术和精细木工三个赛项的一等奖第一名。

大赛共设有5个比赛项目，高职组设园林景观设计、林草
病虫害识别与防治技术、精细木工3个赛项，中职组设礼仪插
花、林草病虫害识别与标本制作2个赛项。来自全国25个省市
自治区60个院校代表队的153名选手参加了比赛。

5月31日下午，“弘扬五四精神，
铸就辉煌青春”五四表彰大会在图书馆
报告厅举行。学院党委书记俞卫东，党
委委员、副院长周兴元，党委委员、办
公室主任王瑾，各党总支、校团委负责
人和300余名学生代表参加了大会。大
会由周兴元副院长主持。

省农业农村厅沈毅副厅长来我院调研
5月24日，江苏省农业农村厅沈毅

副厅长一行4人来我院调研。学院党委
书记俞卫东、党委副书记、院长巫建
华、党委委员、副院长曹仁勇及相关部
门负责同志参加了活动。

沈毅副厅长一行考察了我院农业装
备工程中心、农机信息仿真实训中心，

并与农机专业学生进行了交流。随后，双方围绕“农机助学 送
考进校”培训工作进行了座谈。

江苏省大学生就业创业指
导公益巡讲活动走进我院

6月5日，2019年江苏省大学生就业
创业指导公益巡讲活动在我院图书馆报
告厅举行。全球职业规划师、国家高级
职业指导师、江苏省首批就业创业指导
专家王本贤教授为我院学生做了题为
“结构化面试”的专题讲座。

讲座中，王本贤教授从结构化面试
的概念、特点、技巧以及类型和应答等
方面为学生做了生动的阐述，他用具体
的面试题目指导学生应该如何正确对待
结构化面试，帮助学生们分析了面试时
可能会面临的问题，并结合我院特色从
不同的就业领域为毕业生提出了相关面
试技巧和建议。

我院第十届心理游
园会圆满落幕

6月5日下午，由心理健
康教育中心主办、经济与人
文学院承办的第十届心理游
园会在北校区励志广场举
行。

本届游园会围绕“心转
动、爱萦绕、梦飞翔”主
题将活动划分为齐心合力
区、清心漫步区、会知栏心
区、心照亦宣区等四个区域
进行，每个区域都设置了各
具特色的小活动。如在清心
漫步区为增添参与者信心，
培养参与者挑战精神设置了
“跨越障碍栏”和“屹立不
倒”等活动；为了让参与者
学会面对自己选择的结果，
合理宣泄自己的不良情绪，
在会知栏心区设置了“人生
百味，我选择”和“情绪转
运站”等活动。学们通过参
与活动充分享受了快乐，感
受了迎难而上，互助合作的
喜悦。 

  白色污染，垃圾请分类 
    垃圾分类的问题一直是一个很热门的话题，为了了解我校垃
圾分类的情况，我报记者王荣鑫特地向收拾垃圾的阿姨进行了采
访。以下是此次采访内容：
    问:您是否了解什么垃圾可回收，什么垃圾不可回收?
    答:有一点了解。
    问:家里有对垃圾进行分类的习惯吗?
    答:有。
    问:您对哪些物品会特别分类处理?
    答:废电池、塑料、玻璃、金属。
    问:您觉得分类垃圾桶的设置对改善环境有帮助吗?
    答:有啊。
    问:您对城市垃圾桶分布是否满意?

    答:比较满意。
    问:您有经常接受垃圾分类的教育或在社区看到宣传报吗?
    答:没有哦。
    问:如果原先不了解相关知识，了解后会认真分类垃圾以保护环境吗?
    答:那肯定会。
    问:您认为垃圾回收后，垃圾会怎么处理?
    答:那就送到垃圾处理站。
    记者视角：在做完调查之后，希望更能够唤醒人们进行垃圾分类的意识。随着城市的发展，人们产生的垃圾越来越多，如果这些
垃圾得不到正确的处理，我们的生活环境将会变得糟糕。希望大家都能做到爱护环境,从我做起，有意识地进行垃圾分类，培养节约
资源、减少污染的好习惯，我相信，我们的未来会因此将变得更加美好，能够携手共创更美的明天。
                                                                                               记者：王荣鑫

大学旅行，你想去哪些地方
    六月中旬,暑假离我们越来越近了。对于即将到来的假期，
你是否已经准备好背上行囊踏上异乡的道路，奔向你向往已久的
圣地？　近日，本报记者尤嘉伟在校园中随机进行了一次有关我
校学生旅行状况的调查采访。他们的旅行究竟有何别样之处？以
下是此次采访内容：
    问：同学您好，我想问一下您出门旅行一般倾向去哪里？
    答：我一般倾向于去一些古镇旅行。
    问：可以说一说为何去古镇旅行吗？
    答：古镇的清净悠远、淳朴气息相对于嘈杂的城市，对于大
学生的吸引更大。停下繁忙的脚步，寻找另外一个悠远的世界，
可能是很多人旅行的初衷所在。
    以上是对一位大二学长的采访，在采访的过程中我们得知他
更倾向于去古镇旅行。我们接着采访了另一位同学，以下是采访
内容：
    问：同学您好，请问您觉得大学旅行有什么意义吗？

    答：大学生虽然课余时间很多，但是局限于学校的环境，大部分都是书本的理论，没有太多的实践，也不知道外面的世界是什么样
子，如果遇到实际中问题可能会比较棘手，而旅行便能接触到社会的形形色色的人和事。在旅行途中，你可能会遇到很多问题，有意料
之中的也有意料之外的，这时候就需要你冷静地分析问题和解决问题，每一次克服问题，都是能力的提升和经验的积累，都是在进步。
    问：那您更倾向于一个人旅行还是大家一起抱团旅行呢？
    答：我更倾向于一个人旅行，一个人旅行较为自由，不会受到旅行团或者其他人的牵制，想走则走，想留就留，这样才能体会到旅
行的快乐。
    记者视角：大学是个容器，往里面填入什么内容只能由你决定，但是在毕业总结的时候，希望容器里面是满的而不是空的。年轻即
出发，青春即旅行，最美的风景在路上。世界那么大，而你恰好有时间有精力，何不出去看看?
                                                                                          记者：尤嘉伟

   
   四
     版
   征
     稿

  

    "成功与失败的分水岭，可以用这五个字来表达——我没有时间"
                                                ——(美国)富兰克林

    对于以上这句话，结合你的实际生活，谈谈你的看法和感想。欢迎广大热爱写作、关注时事新
闻的同学前来投稿。要求内容独创，不限字数。投稿并刊登校报的同学将有机会获得由学院团委
提供的小礼品一份，大家赶快来试一试吧！投稿方式: 请将文稿连同姓名及宿舍楼号发送至邮箱
2694833791@qq.com


